

BALONMANO

**ERA MUY
DIFICIL**

ARRATE ALFA, 18

**B.M.
GRANOLLERS, 14**

Era muy difícil; las ansias de victoria que el equipo tenía no se vieron satisfechas pues en Eibar por una parte el ambiente enrarecido y por otra la falta de experiencia no permitió ganar estos dos puntos que hubieran ido muy bien para ir fijando posiciones cara a posibles contratiempos.

Los jugadores tenían la moral muy alta y mucha ilusión en seguir sorprendiendo a los ENTENDIDOS en Balonmano, sin embargo no pudo ser, de entrada nos enteramos por la prensa que el partido se jugaba en la Universidad Laboral, campo más adecuado para gimnasio o demostraciones folklóricas que para la práctica del Balonmano, es de reducidas dimensiones, con muy poco espacio para el empleo del contraataque apoyado, jugada que hubiese permitido a menudo contrarrestar los lanzamientos de los jugadores del ARRATE y que nuestro equipo practica con bastantes buenos resultados, y fue precisamente en dos contraataques que fallados por CID se nos fue un partido que íbamos dominando tanto en defensa como en ataque.

Cronológicamente hemos de narrar que el partido empezó con un continuo forcejeo por parte de los dos equipos con un LAORDEN mandando en el centro un GIN acertado en las realizaciones y unos extremos lentos en defensa y oportunos en ataque que permitieron mantener casi todo el primer tiempo con continuos empates que nos beneficiaban máxime cuando en ataque se conseguían unas coordinaciones y circulaciones que obligaban al público Eibarra a aplaudir en más de una ocasión en estas jugadas siempre quedaba PICON libre para efectuar sus lanzamientos, pero a veces las cosas no salen y en el primer tiempo de ocho lanzamientos en línea de nueve metros efectuados por PICON no se consiguió ni un gol y no por desacierto del mismo sino porque las circunstancias, que no hago servir como excusas, juegan un papel primordial y hay que nombrarlas.

Después del descanso, al que llegamos con desventaja de 9-6 iniciamos el 2º tiempo y tuvimos el partido nuestro cuando se con-

seguía empatar 12-12 en estrada de SOLABARRIETA que debe prodigar más y más pues le faltaba confianza en sí mismo; pero a partir de aquí los dos contraataques fallados, la precipitación y sobre toda la falta lógica de experiencia, permitieron al ARRATE que estaba roto y abandonado a su suerte, levantar el resultado y marcamos seis goles más productos de incursiones del recién casado ARISTI y sorprendentes goles de los extremos que de juego de todo el conjunto.

Ha sido una lástima ya que el GRANOLLERS ha jugado técnicamente el mejor partido de esta liga y se ha visto superado, mejor que haya pasado fuera que en nuestro pabellón pues ARRATE es un campo muy difícil en el que pocos equipos lograrán puntuar.

Capítulo aparte merecen los árbitros COLLAZO y COSTAS una vez más han demostrado ser una de las mejores parejas arbitrales de España, honestos, técnicamente superiores y sobre todo valientes, pitando lo que ven y si se equivocan lo hacen por ambas partes, fueron muy protestados por el público que quiere arbitrajes caseros a lo que están mucho más acostumbrado; en resumen MUY BIEN, sólo así se podrá jugar al Balonmano independientemente de toda posibilidad de arbitrajes tendenciosos.

El próximo domingo nos visita el GRUPO COVADONGA, mucha ATENCION es un equipo correoso y con magníficas individualidades por parte de MEANA, LLANEZA, etc. Se precisa también del público, es otro partido que hemos de ganar todos si nos integramos en el equipo, lo demás vendrá por añadidura.

ALINEACIONES Y GOLES

ARRATE: ULADO, OLARIAGA, IBARZABAL, OYARBIE (2P), ALONSO (4), ARISTI (6), SARASOLA (3), ALCOBA, MUJANOVICH (3), ARRIETO, ICETA.

B. M. GRANOLLERS: FRAILE, CID, LAORDEN (1), GUARDIOLA CASTELLVI (8-2p) PICON (2-1p) J.M. VENTURA (1), J. VENTURA SOLABERRIETA (1), PRAT, ESCUDERO, PUIG (1).

FUTBOL - CATEGORIA PRE-JUVENIL

IRAM, 4 - ATLETICO DEL VALLES, 0

El juego desarrollado por el At. Vallés no coincide con este abultado resultado, pero hay que aceptarlo, porque así fue.

Quisiera descifrar tan sólo el único motivo de esta derrota, y no es otra que la no posible alineación de ninguno de los dos porteros con que cuenta el AT. Vallés, por coincidir diversas circunstancias de fuerza mayor y no ser, repito, posible la integración en el equipo. Creo ya, haberlo dicho todo si tenemos en cuenta que el puesto de portero fue ocupado por un jugador de campo y que por cierto le fue muy ancha la portería, pues entraron al marco casi los tiros que se le dirigieron.

Cronista